



## Betriebsanleitung, Ergänzung DEUTSCH

Bitte lesen Sie die beiliegende Betriebsanleitung und diese Betriebsanleitungsergänzung sorgfältig durch.

**Ergänzung/Abweichung zu den Betriebsanleitungen MLG-2 Pro (8016616) und MLG-2 ProNet (8018741, 8018745, 8018739, 8018743):**

Änderung MLG-2 Pro und ProNet ab Feb 2017	Auswirkung	Aktion
Auslieferungszustand COM3 anstatt COM2	Alle MLG-2 PRO werden ab der Software Version 2.1.1 mit IO-Link COM3 ausgeliefert. Damit ist das MLG-2 PRO mit gleicher Bestellnummer nicht über IOLink V1.1 COM2 in der Default-Einstellung ansprechbar.	Neue IODD V1.1 COM3 aus dem Internet laden und mit COM3 kommunizieren oder SopasET anschließen und DeviceID auf COM2 umstellen.
OutDelay gilt auch für Prozessdaten	Ist für die Schaltausgänge Q1-Q4 eine Verzögerungszeit eingestellt, wirkt sich diese nun auch auf die Prozessdatenschnittstellen aus	
Sopas Version	Mit SOPAS-Versionen 2.38.3 und älter wird das Gerät nicht gefunden.	Die aktuellste SOPAS Version aus dem Internet laden.
SOPAS & SCL Code CoLa2 anstatt CoLaB	Das Protokoll wurde von ColaB auf Cola2 umgestellt.	Aktuellste SCL verwenden und Verbindungsaufbau softwaretechnisch anpassen.
Auslieferungszustand: statische IP anstatt DHCP (nur ProNet)	DHCP ist bei ProNet ab sofort nicht mehr aktiv bei Auslieferung.	Gültige IP zuweisen oder DHCP aktivieren.

## Operating Instruction, Supplement ENGLISH

Please read the enclosed operating instruction and this operating instruction supplement carefully.

**Supplement/deviation of the operating instructions MLG-2 Pro (8017460) and MLG-2 ProNet (8018742, 8018746, 8018740, 8018744):**

Change MLG-2 Pro and ProNet from Feb 2017	Effect	Action
Delivery state COM3 instead of COM2	All MLG-2 PROs are delivered with IO-Link COM3 as of software version 2.1.1. This means that the MLG-2 PRO with the same part number can not be accessed via IOLink V1.1 COM2 in the default setting.	New IODD V1.1 Download COM3 from the Internet and communicate with COM3 or connect SopasET and change DeviceID to COM2.
OutDelay also applies to process data	If a delay time is set for the switching outputs Q1-Q4, this also affects the process data interfaces	
Sopas version	The device can not be found with SOPAS versions 2.38.3 and older.	Download the latest SOPAS version from the Internet.
SOPAS & SCL Code CoLa2 instead of CoLaB	The protocol was converted from ColaB to Cola2.	Use the latest SCL and adapt the connection setup by software.
Delivery status: static IP instead of DHCP (only ProNet)	DHCP is no longer active at ProNet.	Assign a valid IP or enable DHCP.